

Erfolg bei Arbeitssicherheit: Orizon senkt Unfallquote in 2023 erneut

Augsburg, 17 September 2024 – Das Personaldienstleistungsunternehmen Orizon verzeichnet erneut Fortschritte im Bereich der Arbeitssicherheit. Die 1000-Mann-Quote (TMQ)* des Unternehmens sank im Jahr 2023 auf einen Wert von 28 (Vorjahr: 33,7). Damit ist Orizon über 31 Prozent besser als der Branchendurchschnitt der Personaldienstleistungsbranche von knapp 41 – im Vorjahr lag dieser Wert noch bei 25 Prozent.

Arbeits- und Gesundheitsschutz bedeutet neben der Vermeidung von Unfällen auch die Vermeidung gesundheitsgefährdender Situationen am Arbeitsplatz in allen Branchen. Mit der Zertifizierung unseres Arbeitsschutz-Managementsystems (ASM-System) nach der **DIN ISO 45001** belegen wir zusätzlich, dass wir sämtliche Risiken im Blick haben, die arbeitsbedingte Beschwerden zur Folge haben können und dass Orizon für sicheres und gesundes Arbeiten steht.

"Wir sind stolz darauf, dass unser kontinuierliches Engagement im Bereich des Arbeitsschutzes solche positive Ergebnisse zeigt," führt Karsten Seelbach, Bereichsleiter Qualitätsmanagement und Arbeitssicherheit bei Orizon aus. „Dieser Erfolg ist das Ergebnis einer bewussten und langfristigen Strategie und ein Beleg für die Priorität, die die Gesundheit unserer Mitarbeitenden bei Orizon hat. Die Senkung der Unfallquote ist nicht nur ein Indikator für ein sicheres Arbeitsumfeld, sondern auch ein Zeichen dafür, dass unsere Mitarbeitenden die Sicherheitskultur im Unternehmen aktiv leben."

So setzt Orizon ein deutliches Zeichen für eine nachhaltige und verantwortungsbewusste Unternehmensführung und leistet einen wichtigen Beitrag zu den nachhaltigen Entwicklungszielen (Sustainable Development Goals, SDGs) der Vereinten Nationen, insbesondere zu SDG 3: Gesundheit und Wohlergehen. Dieses Ziel sieht vor, ein gesundes Leben für alle Menschen jeden Alters zu gewährleisten und ihr Wohlergehen zu fördern.

**TMQ = 1.000-Mann-Quote: Anzahl der Arbeitsunfälle mit mehr als drei Kalendertagen Ausfallzeit oder Tod bezogen auf 1.000 Vollarbeiter (m/w/d).*

Orizon Gruppe

Als Teil der japanischen Unternehmensgruppe Outsourcing Inc. bietet das Personaldienstleistungsunternehmen Orizon das umfassende Spektrum von Personaldienstleistungen an. Zum Serviceportfolio des Recruiting Spezialisten gehören Personalüberlassung und -vermittlung sowie die Durchführung komplexer Personalprojekte. Mit technischen, gewerblichen, medizinischen und kaufmännischen Fach- und Führungskräften wird der Großteil aller Berufsfelder abgedeckt. Mit dieser Strategie gehört das Unternehmen zu den Marktführern für den deutschen Mittelstand. Als Arbeitgeber von rund 7.000 Mitarbeiter*innen, bundesweit über 90 Standorten und einem Umsatz von 326,7 Mio. Euro im Jahr 2023 zählt Orizon, laut aktueller Lünendonk Liste, zu den Top 15 der führenden Personaldienstleister in Deutschland. Mit einem überdurchschnittlich hohen Kununu-Score wurde Orizon als „Top Company 2024“ ausgezeichnet und erhielt zuletzt eine sehr hohe Empfehlung von der WirtschaftsWoche in der Kategorie „Deutschlands Kundenfavoriten 2023“.

Pressekontakt

Orizon Holding GmbH, Presseabteilung | Wendenstraße 1b | 20097 Hamburg | presse@orizon.de